Aux Condamir



Durant les travaux, PHOTO DR

Les travaux visant à la réfection de tous les réseaux secs (enfouissement des lignes) et humides (séparatif eaux usées et pluviales) au lotissement des Condamines, qui avaient débuté début juin, sont quasiment terminés. Les travaux avaient été confiés aux entreprises Castel de Saint-Flour et Bourrier du Malzieu-Forain qui travaillent en symbiose. Le coût est de 579 000 euros HT avec une aide de l'État (DETR), du Département et une participation du SDEE pour l'éclairage public. Aujourd'hui, tous les particuliers sont raccordés: eau potable, eau usée, eau de pluie ainsi que les réseaux secs : électrique et téléphonie. À ce jour, il ne manque plus que les revêtements de sols (tout-venant) avec réglage de la voirie et les enrobés qui seront réalisés dès que le câblage électrique aura été fait par l'entreprise électrique mandatée par le SDEE. Cette entreprise devrait réaliser rapidement ces branchements qui prendront une semaine avec la pose des coffrets. Ensuite, l'entreprise Castel, spécialisée dans la pose d'enrobé, achèvera l'ouvrage à condition que la météo soit favorable et cette fin novembre devrait voir un lotissement des Condamines flambant neuf. Mickaël Bourrier et Guillaume Castel concluent: « Tout s'est bien passé, on a été très bien accueillis. Les gens ont été agréablement surpris car on a été à leur écoute afin de régler au mieux tous leurs problèmes particuliers des divers branchements. Dans cette dernière partie, rue des Myosotis, nous avons refait tout un mur en enrochement afin d'élargir la voirie et de stabiliser le talus. Une barrière en bois sera apposée pour sécuriser le talus ».